



- 公開日は見たいときにいつでも行けるのでよかったです。大縄跳びでは、跳べるか心配していましたが、6年生の子が入るタイミングを教えてくれていたので、安心して見てもらえました。
- スーパー短縄・大縄大会は各学年で競ったり、縦割りチームで頑張って跳ぶ姿は楽しそうで、そんな姿を見ることができて良かったです。
- なわとび大会は他の学年の様子を見られてとてもよかったです。1年生の娘の縄がからまっていたら、6年生の子がすぐに気付いて手助けしてくれていて嬉しかったです。
- 休み時間、高学年の子も男女一緒に仲良く遊んでいる姿を見て、とてもほっこりしました。清掃の時間、どの子も真面目に取り組んでいて感心しました。授業以外の時間の子どもの自然体の姿が見られてよかったです。
- 授業以外の時間も見られるので、生活の様子がよくわかり、褒める点また気をつけた方が良い点分かり、家に帰ってから親子で話す機会が持てました。
- 教室がとてもきれいで、子どもたちが遊べるスペースがしっかりあり、休み時間にのびのびみんなで楽しんでいる様子が印象的でした。クラスに入ると、みんなからあいさつを元気にしてくれるので、嬉しい気持ちになりました。
- 児童たちの伸び伸びとした姿、絶え間ない笑顔、勉学に励む真剣な様子など、終日拝見できとてもよい校風を感じました。日頃の先生方のご尽力に感謝します。
- 2時間目のなわとびの時間は、他学年とふれあう様子がほほえましかったです。また、学年別でなわとびを皆の前で挑戦して良い企画だと思います。
- 2分の1成人式は、一人一人の発表がとてもよかったです。一生懸命準備をしてきたことが伝わる内容でした。
- 2分の1成人式は歌やリコーダーもとても上手にできていました。一人一人の言葉もそれぞれ1分ほどのすてきな文章でよかったです。
- 子どもたちが一生懸命にそれぞれの感謝、将来の夢を語っていたことに感動しました。また、合唱の歌声も非常によく、子どもの10歳いや10年を思い出すきっかけになりました。
- たくさんの子どもたちがいる中、感謝です。うちの娘は、先生はいつも“一生懸命”なので私もおがんばると家では言っています。そのような先生に指導していただけてうれしく思います。
- 休み時間、全員で大縄跳びを楽しく仲良くして安心しました。一日学校公開をできることが、学校が安全！ということ、嬉しく思います。
- 初めて給食を見せていただきました。授業、給食もとても楽しそうでした。6年生の読み聞かせが負担かなあと心配していましたが、0から自分たちで創り上げて試行錯誤して良い機会だなあと感じました。
- 安全面で許されるのであれば、もっと学校公開の日があれば嬉しいと思いました。保護者が教室に入らず本来の姿が見られたらもっと素敵ではないかと感じました。
- 一部の子どもたちの先生に対する姿勢や態度、話し方が非常に悪く目につきました。
- インフルエンザの時期なのに、マスクを着用している児童が少ないのが心配でした。
- 授業をもっと見たいと思います。薬物など知っておくべきことではありますが、授業をしっかり見せてもらいたいです。体育、図工などではない授業をいつも通りの生活を見たいと思います。

今年度もたくさんの方にお出かけいただき、授業だけでなくそれ以外の子どもたちの様子を見てもらえました。特に休み時間の交友関係について関心が高いこともわかりました。また、来校された3分の1の方は他の学級もご覧になったということで、ここにも一日公開の意味があると感じています。

児童への指導・対応、学級の雰囲気、環境面では、昨年度より高い評価をしていただきました。私たちにとってこんな嬉しいことはありません。寄せられた意見・感想・要望も受けとめながら、今年度残された日々の指導に力を注いでいきたいと思っています。ありがとうございました。